

PRESSEMITTEILUNG

12. Mai 2025

CORIUS Gruppe gewinnt zwei neue Standorte im Hochtaunuskreis für ihr Netzwerk

Beitritt des MVZ MediCorium zum 1. April 2025

München/Oberursel/Friedrichsdorf. Zum 1. April 2025 wird das MVZ MediCorium – Zentrum für Dermatologie und Ästhetik Teil der CORIUS Gruppe. Die renommierte Praxis, gegründet 2001 von Dr. med. Daniela Greiner-Krüger, bietet an den Standorten Oberursel und Friedrichsdorf ein umfassendes Spektrum dermatologischer und ästhetischer Behandlungen an.

Das MVZ MediCorium wurde 2001 von Dr. med. Daniela Greiner-Krüger gegründet und hat sich in der Rhein-Main-Region als führende dermatologische Fachpraxis etabliert. An zwei Standorten in Oberursel und Friedrichsdorf deckt ein erfahrenes Ärzteteam ein breites Spektrum an Leistungen ab – von Hautkrebsvorsorge und -therapie über Allergologie bis hin zu ästhetischen Behandlungen wie Faltenbehandlung, Lasertherapie und Hautverjüngung.

Neben der fachlichen Expertise überzeugt das MVZ MediCorium durch eine moderne, einladende Praxisgestaltung, die Patient:innen ein angenehmes Umfeld bietet. Die Räume sind großzügig, hell und technisch bestens ausgestattet – für eine Behandlung in vertrauensvoller Atmosphäre. Dabei steht nicht nur die Behandlung im Fokus, sondern auch eine umfassende Beratung zur Hautgesundheit und zu individuellen, auf die Bedürfnisse der Patient:innen abgestimmten Therapiemöglichkeiten.

Die Integration bringt für das Ärzteteam und die Patient:innen zahlreiche Vorteile mit sich. „Unser Ziel ist es, unseren Partnerpraxen den Rücken für die bestmögliche Patientenversorgung freizuhalten. Wir unterstützen die Praxis durch administrative Entlastung, Weiterbildungsmöglichkeiten und den standortübergreifenden Austausch mit Expert:innen aus unserem Netzwerk“, erklärt Heidi Niemöller, Geschäftsführerin der CORIUS Gruppe. „Darüber hinaus profitiert auch unser Netzwerk von der Expertise von Frau Dr. Greiner-Krüger. Mit ihr gewinnen wir eine äußerst erfahrene und anerkannte Ärztin, die gemeinsam mit ihrem Team unsere Gruppe bereichert. Der hohe Qualitätsanspruch, den sie in ihrer Praxis lebt, passt hervorragend zu den Werten der CORIUS Gruppe.“



Bildunterschrift 1: Seit 1. April 2025 Teil der CORIUS Gruppe: Das MVZ MediCorium mit zwei Standorten in Oberursel und Friedrichsdorf. Hier zu sehen: Empfangsbereich am Standort Friedrichsdorf. Bildquelle: Thomas A. Berger/DieBergerDesigner

MediCorium



Bildunterschrift 2: Neues Logo der Praxis.

Über die CORIUS Gruppe

Die CORIUS Gruppe ist ein Netzwerk aus dermatologischen sowie phlebologischen Praxen und Kliniken in Deutschland, den Niederlanden und der Schweiz. Das zentrale Ziel der Gruppe ist es, die Medizin zukunftsorientiert zu gestalten und eine flächendeckende Versorgung zu gewährleisten. Durch individuell angepasste Nachfolgemodelle, attraktive Karrieremöglichkeiten und eine erhebliche Entlastung im Verwaltungsbereich für das medizinische Personal agiert die CORIUS Gruppe als starker und vertrauensvoller Partner. Das gemeinsame Ziel: die Zukunft der Dermatologie und Phlebologie zu gestalten.

Weitere Informationen zum MVZ MediCorium – Zentrum für Dermatologie und Ästhetik unter www.medicorium.de.

Mehr zur CORIUS Gruppe finden Sie unter www.corius.de.